



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

Einbruch in Wohnhaus (Halberstadt) - Sachbeschädigung durch Graffiti (Quedlinburg) - Verkehrsunfall mit Personenschaden (Wernigerode) -

Einbruch in Wohnhaus

Halberstadt - In der Nacht vom 30. zum 31. August 2025 drangen bislang unbekannte Täter zwischen 23:00 Uhr und 03:00 Uhr in ein Wohnhaus im Amselweg ein.

Die Täter entwendeten nach gegenwärtigem Ermittlungsstand mehrere Gegenstände, darunter Bargeld. Der entstandene Schaden beläuft sich auf über 1.000 Euro.

Polizeibeamte sicherten Spuren und leiteten Ermittlungen wegen Wohnungseinbruchdiebstahls ein.

*Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das elektronische Polizeirevier:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

Sachbeschädigung durch Graffiti

Quedlinburg - Zwischen dem 29. August 2025, 16:00 Uhr, und dem 01. September 2025, 09:00 Uhr, brachten bislang unbekannte Täter in der Adelheidstraße an einem Amtsgebäude mehrere Schriftzüge an. Betroffen waren ein Briefkasten, ein Schild und ein Mauerpfeiler. Unter anderem wurde die Zahlenkombination „12+13“ aufgebracht.

Der entstandene Sachschaden beträgt schätzungsweise 250 Euro.

Polizeibeamte leiteten Ermittlungen wegen Sachbeschädigung ein.

*Sachdienliche Hinweise zur Tat und/oder tatverdächtigen Personen erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer **03941/674-293** oder online über das elektronische Polizeirevier:*

<https://polizei.sachsen-anhalt.de/das-sind-wir/polizei-interaktiv/e-revier/hinweis-geben>

Verkehrsunfall mit Personenschaden

Wernigerode - Am 31. August 2025 ereignete sich an der Halberstädter Straße auf der Martin-Kilian-Brücke ein Verkehrsunfall, bei dem ein Mann schwer verletzt wurde.

Nach gegenwärtigem Ermittlungsstand befuhrt ein 61-jähriger Mann mit einem elektrischen Krankenfahrstuhl die Brücke abwärts in Richtung Halberstädter Straße. Aus bislang ungeklärter Ursache verlor er die Kontrolle über das Fahrzeug und fuhr gegen das Brückengeländer. In der Folge stürzte er und zog sich schwere Verletzungen zu. Rettungskräfte brachten den Mann in ein Krankenhaus.

Am Fahrzeug entstand ein Sachschaden von schätzungsweise 300 Euro.